

Speerwerfen

Bevor es mit dem Spiel losgeht, suchst du dir noch Mitspieler. Insgesamt müsst ihr **8 Spieler** sein.

Genügend Spieler gefunden? Dann geht es los.

Lies' dir genau das Spiel durch und erkläre es den anderen Spielern. Oder du sagst ihnen, sie sollen es auch im Internet nachlesen.

Zum Speerwerfen besorgt sich jeder Sportler zuerst einen Stock von etwa 50cm – 1m Länge oder einen Handfeger oder eine Papprolle (Bsp. Küchenrolle) oder etwas ähnliches. Merke dir gut, welcher Speer dir gehört, damit du ihn wieder findest. Von einem Ast baumelt ein Ring (Bsp. HullaHoop-Reifen) oder zwei (damit das Warten nicht solange dauert), etwa in Schulterhöhe der antretenden Sportler. Nun stellen sich die Speerwerfer hintereinander an der Abwurflinie auf, die etwa fünf Meter vom Ring entfernt ist. Der erste Sportler zeigt sein Können. Er holt mit dem Arm Schwung und wirft den Speer durch den Ring. Die Landestelle des Speeres wird mit einem Steinchen oder ähnlichem markiert.

So kommt ein Speerwurf nach dem anderen an der Reihe. Insgesamt versucht ihr 10x zu treffen, also 10 Versuche hat jeder Sportler.

ACHTUNG: Die Speere, die am Ring vorbeizischen, werden nicht gewertet.

Zusatzaufgabe für den Kindergarten St. Martin: Du schreibst gemeinsam mit deinem Papa in die Umfrage auf der Homepage (dafür braucht ihr ein Smartphone), wie oft du durch den Reifen getroffen hast. Am Ende, wenn du alle Stationen besucht hast, zeigst du dem KigaTeam deine Notizen und mal gucken, ob was auf dich wartet...

